



中央図書館駐車場



堀口 明子



植田 進



いいかわ 英樹



いはら 忠

## 日本共産党 八千代市議団ニュース 2019年2・3月臨時議会号

発行:日本共産党八千代市議団  
☎047(483)1151  
市役所議員控室 内線3416  
[kyousan@city.yachiyo.chiba.jp](mailto:kyousan@city.yachiyo.chiba.jp)

市政へのご意見、ご要望をお寄せください

# 中央図書館駐車料金1時間まで無料に 2時間まで無料の修正案は否決

1月16日開催の臨時議会に「八千代広域公園駐車場管理条例の制定」の議案が提出されました。内容は、4月から駐車料金を1時間まで無料にするものです。

日本共産党は、市民の要望である2時間まで無料化の修正案を提出しましたが、自民、公明や保守の反対で否決となりました。

## 二時間まで無料の修正案否決 市民に背を向ける公明党

日本共産党は、1時間まで無料の議案に対し、2時間まで無料にする修正案を提出しました。

しかし、産業都市常任委員会で、公明党の議員は「県との協議に時間がかかる」「収支が明確でない」との理由で反対しました。

本会議では日本共産党の4人と三田議員の5名のみ賛成でした。

日本共産党が県庁の担当課で、その他の議員は反対しました。

に確認したところ、「駐車場料金は八千代市に任せる事になつていて」とのことであり、全く理由になつていません。

3年前の6月議会で、「駐車場は2時間は無料に」という内容の請願が全会一致で採択されています。

しかし、今回は市議の多くが市民要求に背を向け「2時間無料」に反対しました。

日本共産党は、市民を裏切ります。引き続き「2時間無料」を目指して行きます。

八千代広域公園駐車場は、中央図書館の前に設置されていることもあり、市民の中に「図書館駐車場」と思っている方も多く、「なぜ無料ではないのか?」といった声が上がっています。借りた本の返

却で、ちょっと駐車しただけで300円です。一方、県立図書館の駐車場は全て無料となっています。千葉県内の図書館は原則無料であり、近隣の習志野市と船橋市の図書館は無料です。

## 図書館の駐車料金 無料が当たり前

## 東葉高速運賃値下げへ 県と市を動かす

1月30日、東葉高速鉄道への支援を求め、千葉県副知事、船橋市長、八千代市長の関係3自治体の代表が国土交通省に要請を行いました。

要請はこれまで日本共産党が国に求めてきた内容とほぼ同じであり、利払い負担に対する補助や長期債務の元利償還金負担の抜本的な支援などです。

八千代市議選挙では、運賃の引き下げを求める署名が次々と寄せられました。市民の声が関係3自治体を動かし、国への要請行動につながりました。

日本共産党市議団も運賃値下げのため市議会での質問などを含め、全力で取り組みます。



東葉高速運賃値下げ署名

# 市長の決断で夏までに エアコンを設置せよ

1月16日、臨時市議会で小中学校のエアコン設置費用20億円を含む補正予算が可決されました。しかし、市は「PFI方式」による契約を目指しています。この方式では「早くして来年の3月」設置となります。

日本共産党は市議選挙で寄せられた「今年の夏までにエアコンを設置してほしい」との声を紹介し、この声に応えるのが政治家の役割ではないかと、市長の決断を求めました。

**市長が決断すれば  
今からでも間に合う**

昨年、猛暑の中に校外学習から帰ってきた小学生が亡くなりました。政府は、この事故を受けた今年夏までにエアコンを設置するため緊急に予算を組みました。千葉県下でも今年夏までに設置するため、PFI方式だけではなく直営やリース方

式も検討されています。

八千代市は「リース方式では補助金がもらえない」「直営方式より安い」とPFI方式以外の検討をしていません。

日本共産党は、子どもたちの生命と健康を守るために今年夏までの設置に向け全力で戦い抜く決意です。

習志野市は、昨年末の市議会で補正予算を組み、本年1月に事業者選定を行い、6月末までの設置を日指しています。  
習志野市でできることが、なぜ八千代市できないのでしょうか。  
その理由の一つは、整備

方式の進め方にあります。リース方式にすれば、設置までのスケジュールを大幅に短縮していることです。リース方式でいることです。習志野市はリース方式で進

**習志野市**

**夏までの設置を決めた**